
 

ao vivo na Engenharia de Produção 

 Esta foi a melhor apresentação que já ouvi enquanto aluna da UFOP. 

Parabéns! Deveria ser a primeira apresentação na universidade, pois a 

PROEX mostrou de forma simples como a história, o ensino, a pesquisa e a 

comunidade se relacionam. Obrigada! 

 Achei muito bacana esse projeto e super apoio. 

 A conversa foi muito importante para conhecer os trabalhos de extensão 
da universidade. 

 Foi da hora!! Deu para entender sobre os projetos de extensão e da 
história da UFOP. 

 Foi passado um conteúdo muito bom, que além das informações sobre o 
funcionamento da PROEX, foi revelado, também, as curiosidades e histórias 
da cidade de Ouro Preto. 

 Tivemos uma conversa produtiva e interessante, o que me fez querer 
participar de alguns desses projetos ou criar algum. 

 Muito bom esses projetos onde podemos ajudar a população ouro-pretana 
e populações vizinhas, ajudando o crescimento pessoal de muitas pessoas. 

 Esta aula me fez ter interesse sobre os projetos de extensão. 

 A conversa foi extremamente produtiva, tanto no sentido relativo às 
informações sobre os programas de extensão, quanto na reflexão sobre a 
relação universidade e comunidade. 

 Aprendizado e sabedoria que eu gostaria de ter escutado há 7 anos. 

 Gostei bastante. Já conhecia a PROEX e achei bastante animador 
participar de um projeto, ou até mesmo criar um. 

 Gostei bastante das iniciativas dos projetos de extensão. Acho 
imprescindível isso no currículo estudantil, até para ter contato com o curso 
além do que a universidade disponibiliza.  

 


